

	<p>Objekt: Plakette auf die Silberhochzeit von König Wilhelm II. und Königin Charlotte von Württemberg 1911</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 2933</p>
--	--

Beschreibung

Im Jahr 1911 feierten Wilhelm II. von Württemberg und Königin Charlotte ihre Silberne Hochzeit. Aus diesem Anlass wurden zahlreiche Medaillen zu Ehren des Königspaares geprägt. Der Entwurf dieser Plakette stammt von dem aus Hessen stammenden Künstler Melchior von Hugo, dessen Signatur sich mittig am unteren Rand der Vorderseite befindet. Zentral sind darüber die Brustbildnisse der beiden Monarchen zu sehen. Die Rückseite zeigt unter einer Krone die Wappenschilder der Häuser Württemberg und Schaumburg-Lippe. Hergestellt wurde die Plakette von der heute noch bekannten Württembergischen Metallwarenfabrik in Geislingen an der Steige. Allerdings handelt es sich in diesem Fall um eine durch Galvanotechnik entstandene Kopie der ursprünglichen Plakette. Die Erfassung dieser Plakette wurde durch die Gitta-Kastner-Stiftung gefördert.
[Saskia Watzl]

Grunddaten

Material/Technik:	Galvano, versilbert
Maße:	Gewicht: 164,97 g, Höhe: 90 mm, Breite: 65 mm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1911
	wer	Württembergische Metallwarenfabrik (WMF)
	wo	Geislingen an der Steige

Hergestellt	wann	1911
	wer	Melchior von Hugo (1872-1939)
	wo	
Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Charlotte von Württemberg (1864-1946)
	wo	
Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Wilhelm II. von Württemberg (1848-1921)
	wo	

Schlagworte

- Jubiläum
- Landeskunde
- Plakette

Literatur

- Ulrich Klein und Albert Raff (2010): Die württembergischen Medaillen von 1864 - 1933 (einschließlich der Orden und Ehrenzeichen). Stuttgart, S. 225 Nr. 184